

Tagespflege im Benckiserstift

**MITTEN IN DER CITY -
MITTEN IM LEBEN**

Tagsüber gut versorgt und dennoch weiter in den eigenen vier Wänden wohnen. Das ist das große Plus für ältere Menschen in unserer Tagespflege.

Sie verbringen den Tag in Gemeinschaft und werden von einem engagierten Team gezielt gefördert. Dadurch bietet die Tagespflege den Angehörigen tagsüber spürbare Entlastung. Bei Bedarf bieten wir jederzeit eine Beratung zu den Leistungen der Pflegeversicherung. Professionelle Betreuung und Pflege, gemeinsame Mahlzeiten und ein verlässlicher Hol- und Bringdienst runden das Angebot ab.



DIE ANGEBOTE IM BENCKISERSTIFT

Tagesgäste finden in den Einrichtungen der Evangelischen Stadtmission Karlsruhe ein umfassendes Therapieangebot (Tiertherapie, Musiktherapie, Aromatherapie, u.v.m.).

Regelmäßige Aktivitäten wie beispielsweise Kochen, Backen oder gemeinsame Spielenachmittage sorgen zudem für den Erhalt von körperlicher und geistiger Vitalität. Darum kümmert sich ein Team, das mit Engagement für ein verlässliches Angebot sorgt und professionelle Versorgung und Pflege bietet.

Die **Tagespflege-Einrichtung im Benckiserstift** liegt zentral in der Karlsruher Innenstadt. Der zur Anlage gehörende Park mit altem Baumbestand bietet darüber hinaus Gelegenheit für erholsame Spaziergänge im Grünen.

Der Aufenthalt in der Tagespflege wird durch die Pflegekassen unterstützt. Die Höhe der Finanzierung richtet sich nach dem Pflegegrad. Die Pflegekasse übernimmt die Kosten der sozialen Betreuung und der medizinischen Behandlung. Die Kosten für Verpflegung müssen dagegen privat getragen werden.

Wer ambulante Sachleistungen und/oder Pflegegeld bekommt, kann zusätzliche Leistungen der Tagespflege ohne Anrechnung der übrigen Leistungen voll in Anspruch nehmen. Ansprüche auf teilstationäre Leistungen der Tagespflege und ambulante Pflegeleistungen sind gleichrangig.

Weitere Infos, Beratung & Anmeldung

Ramona Pallmann

Leiterin Tagespflege Benckiserstift

Tel: 0721 9176-3180

ramona.pallmann@karlsruher-stadtmission.de



Wir helfen Menschen 